

GERMAN

Official Evolution Magazine | Edition 1

VIP - Linie

ISOGEI

Diese Lifting-Technik ist eine effiziente, nicht-invasive Methode zur Straffung und Formung der Muskeln. Sie wird eingesetzt, um den Muskeltonus zu erhöhen und die Muskelzellen schnell zu stärken.

Beispiele für die Einsetzung sind:

- Facelifts
- Steigerung des Hauttonus
- Faltenbehandlung
- Muskelkräftigung im Körper
- Bildung der Muskelstruktur und des Muskelaufbaus

Diese Behandlung beseitigt auch Haut- und Muskeler schlaffungen, sorgt für eine "brasilianische Popo-Ästhetik" und stellt darüber hinaus die Muskelfunktion nach Unfällen und Operationen wieder her.

Mit nur zwei oder drei 15-minütigen Sitzungen pro Woche können Sie Ihre Kraft und Ihren Muskeltonus um 100 % steigern. Die Muskelstimulation verbessert die Blutzirkulation und die Sauerstoffversorgung. Sie fördert auch die Zellerneuerung und die Hautreinigung - die Haut wird glänzend und kompakt.

Die AUTOMATISCHE UND MANUELLE Funktion "Isogei" ermöglicht eine sofortige Straffung mit bemerkbaren Ergebnissen für:

erschlafte Brustmuskeln

erschlafte Oberschenkel und Gesäßmuskeln

erschlafte Bauch-, Arm- und Rückenmuskeln

erschlafte Gesichts- und Halsmuskeln

ENGLISH

Official Evolution Magazine | Edition 1

VIP - Line

ISOGEI

This lifting technique is an efficient, non-invasive way to firm and shape your muscles. It's used to increase muscle tone and quickly strengthen muscle cells.

Examples of its application:

- facelifts
- increasing of skin tone
- wrinkle treatment
- muscle strengthening in the body
- formation of muscle structure and muscle building

This treatment also eliminates skin and muscle sagging, performs a "Brazilian booty" aesthetic, and moreover restores muscle function after accidents and surgeries.

Just two or three 15-minute sessions a week can increase your strength and muscle tone by 100%. The muscle stimulation improves blood circulation and oxygenation, and promotes cell renewal and skin purification - the skin becomes shiny and compact.

The AUTOMATIC AND MANUAL "Isogei" function allows for instant tightening with noticeable results for:

saggy pecs
saggy thighs and glutes
flabby abs, arms and back muscles
saggy face and neck muscles